

La puce doit être **fixée à plat sur la chaussure** (en aucun cas verticalement sur le côté de la chaussure) sinon, elle ne sera pas lue par le tapis car hors champs de détection.

Sans détection, il n'y a pas de classement possible.



La fixation se fait avec le lien fournit.

Il est indispensable de **s'assurer de la bonne tenue de la puce** avant le départ car, en cas de perte vous ne serez pas classé.

Si par mégarde, vous avez conservé ou si vous m'avez trouvé, merci de me retourner au Comité FFA – 37, Maison des Sports - 37210 PARCAY MESLAY.